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Acta  
 

La sesión se inició a las 15:30 horas en la Sala de Lectura del Centro de Documentación de 
la Organización Panamericana de la Salud y se contó con la participación de:  
  

 Sr. Edgar Oré / USMP 
 Sr. Libio Huaroto / ASPEFAM 
 Lic. Isabel Recavarren / CONCYTEC   
 Sra. Alicia Ríos / Ministerio de Salud 
 Lic. Gustavo Borja / UNMSM 
 Srta. Karim Carrasco / UPCH 
 Sra. Rosa Matos / ESsalud 
 Lic. Gaby Caro / OPS-OMS Perú 
  

Como primer punto de la agenda, la Sra. Alicia Ríos solicitó a la Srta. Karim Carrasco que 
diera lectura al Acta de la Sesión 35, la misma que fue aprobada con la recomendación de 
algunas modificaciones.  
 
La Sra. Ríos mencionó que en el acta anterior se proponía que la Secretaría Técnico-
Ejecutiva cursara varias comunicaciones y, que había que precisar bien cuales se van a 
enviar y el  asunto de las mismas. Habiéndose precisado una comunicación para las 
instituciones del grupo de la página nacional, enviando las responsabilidades de la 
administración de la página nacional y solicitando el apoyo respectivo. Otra comunicación al 
CCN adjuntando la matriz de proyectos actualizada, y la última a  ESSALUD, solicitando una 
mayor participación. 
 
La Lic. Caro informó que se habían enviado las encuestas a los interesados en ser miembros 
adherentes. Al mismo tiempo, consultó quien estaría coordinando el Grupo de la Página 
Nacional en ausencia de la Lic. Recavarren.. 
 
El Sr. Huaroto manifestó que en las comunicaciones a los miembros del CCN debería 
indicarse claramente cuáles eran las funciones de cada institución para que de esta manera 
se les otorguen las facilidades para asumir y cumplir las responsabilidades. Sugirió que ese 
informe sea entregado en la próxima sesión del CCN para que las autoridades tengan 
conocimiento del estado de la situación.  
A lo que la Sra. Ríos se mostró de acuerdo pero solicitó que indistintamente de este hecho, 
la comunicación debía enviarse. 
 
Asimismo, la Sra. Ríos informó que el Sr. Johnny Tordoya volverá a formar parte del Grupo 
de la Página Nacional por el MINSA. El anterior responsable, Sr. Jose Luis Torres si bien no 
participo personalmente en las últimas reuniones,  cumplió con las tareas asignadas y 
colaboró en el último informe del Grupo. 
 
La Lic. Caro consultó acerca del objetivo de la comunicación que estaba pendiente de enviar 
a las instituciones del CTN. Luego de un intercambio de ideas, se acordó que el objetivo era 
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recordar a  cada uno de los miembros acerca de los compromisos asumidos y reiterarles que 
continúen trabajando. Se les debe adjuntar la matriz de proyectos, sus responsabilidades y 
compromisos.  
 
En el caso de EsSalud, la Sra. Matos solicitó que la comunicación fuera un poco más 
enérgico, recordarles que se han comprometido en los proyectos….. y que hasta el momento 
no habían cumplido.  
 
De acuerdo al Acta 35, el Grupo en pleno aprobó el informe del Grupo de la Página Nacional. 
Se solicitó además que, la Secretaría Técnico-Ejecutiva (STE) escriba a la Presidencia del 
CONCYTEC solicitando la creación de una lista de interés para la bvs Peru. La casilla de 
correo debe tener la siguiente denominación: boletin@bvs.org.pe El Lic. Borja enviará a la 
STE las especificaciones técnicas para redactar la comunicación. 
 
El Comité aprobó la nueva matriz de proyecto, acordando que la coordinación general de la 
página nacional la asume el CONCYTEC, se suprime la base de datos LILACS, se suprime el 
proyecto SCielo, las revistas que no reúnan los requisitos para SCielo, se considerarían en la 
base textos completos, se suprime por el momento el proyectos Legislación Nacional. Para 
su publicación en Internet se entregará al Lic. Chávez. 
 
El Sr. Huaroto pidió que para la próxima sesión, todos los miembros responsables de 
proyectos del CTN traigan los planes de trabajo para el segundo semestre 2004. La Sra. Ríos 
solicitó que incluyeran indicadores cuantitativos. Se acordó que las evaluaciones comenzarán 
a finales de julio. 
 
El Lic. Borja sugirió que durante la semana siguiente, cada uno revisara el folleto de la BVS, 
que fuera distribuido por la Lic. Caro vía correo electrónico; así como, el instructivo para la 
instalación de la Metodología LILDBI en Web y así poder intercambiar opiniones sobre los 
mismos. 
 
Sobre el punto del análisis de las encuestas, el Lic. Borja sugirió utilizar Excel. El se 
responsabilizará de elaborar la matriz. 
 
El Comité acordó como fecha probable para el próximo CCN, el día jueves 15 de julio, a las 
10:00 a.m. La agenda provisional sería: 

• Presentación del Informe del Comité Técnico Nacional 
• Presentación del Informe del Grupo de la Página Nacional 
• Aprobación del Plan de Trabajo 2004 

 
La Sra. Ríos y la Lic. Caro se encargarán de elaborar el borrador del informe CTN. 
La próxima sesión se llevará a cabo el día miércoles 30 de junio las 3:00 p.m. La sesión se 
levantó a las 5.15 p.m. 
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